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Betreff / Beschlussvorschlag  
Keine Herbizide auf den Stadtbahn-Trassen 
 

 

  
  
 
Der Rat möge beschließen: 
 
 „Die Stadt Braunschweig verzichtet auf den Trassen der Stadtbahn auf den Einsatz 

von Herbiziden. Der Rat bittet die Verwaltung, die dafür erforderlichen Maßnahmen 
vorzubereiten und einzuleiten (Anweisungen, Satzungsbeschlüsse, usw.).“ 

 
Begründung: 
Seit rund zehn Jahren werden auf den Trassen der Braunschweiger Stadtbahn Her-

bizide eingesetzt. Eine Studie der TU Braunschweig aus dem Jahr 2005 belegt, dass 
in den Jahren vor dem Einsatz von Herbiziden auf den Stadtbahn-Trassen in Braun-

schweig im Zeitraum von 1997 bis 2003 über 225 Pflanzenarten gefunden worden 
seien. 
Braunschweig ist seit 2013 eine „Kommune für Biologische Vielfalt“. Um diesem 

Titel gerecht zu werden, sollte die Stadt viele verschiedene Maßnahmen ergreifen, 
die die Biodiversität in Braunschweig erhöht. Der Verzicht auf Herbizide in diesem 

Bereich würde einen Beitrag dazu leisten.  
 
Gez. 

Dr. Dr. Wolfgang Büchs 
BIBS-Ratsherr 

 


